



Né au/Born in Témiscamingue, Québec, le 2 septembre 1953/
on September 2, 1953. Centre, lance de la gauche/shoots from the left. 6 pi/6', 180 lb/180 lbs. Premier choix/First pick : Bruins de Boston, 6^e au total/6th overall, lors de la séance de sélection de la LNH en 1973/at the NHL Entry Draft in 1973.

LHJMQ QMJHL	PJ GP	B G	A A	PTS PTS	PEM PIM
Saison régulière/Regular Season					
Québec, Remparts (1969-70)	56	23	60	83	126
Québec, Remparts (1970-71)	61	50	89	139	150
Québec, Remparts (1971-72)	33	32	46	78	103
Québec, Remparts (1972-73)	56	67	84	151	147
TOTAL LHJMQ QMJHL TOTAL	206	172	279	451	526
TOTAL LNH NHL TOTAL	790	211	271	482	411
<small>Boston, Buffalo, Québec</small>					

LHJMQ QMJHL	PJ GP	B G	A A	PTS PTS	PEM PIM
Séries éliminatoires/Playoffs					
Québec, Remparts (1969-70)	15	9	13	22	30
Québec, Remparts (1970-71)	14	9	17	26	56
Québec, Remparts (1971-72)	0	0	0	0	0
Québec, Remparts (1972-73)	15	18	24	42	33
TOTAL LHJMQ QMJHL TOTAL	44	36	54	90	119
TOTAL LNH NHL TOTAL	85	13	18	31	77
<small>Boston, Buffalo, Québec</small>					

ANDRÉ SAVARD

INFORMATIONS SUR SA CARRIÈRE JUNIOR

Équipes lors de sa carrière :
Les Remparts de Québec 1969-1970 à 1972-1973.

En plus d'accumuler records et trophées, il a conservé une moyenne de points par match de 2,189 en saison régulière et de 2,045 en séries éliminatoires.

Il a participé trois fois à la Coupe Memorial (1969-1970, 1970-1971 et 1972-1973) et l'a remportée en 1970-1971. Il a aussi mérité le trophée des Gouverneurs (champions du calendrier régulier), à trois reprises, en 1969-1970, en 1970-1971 et en 1972-1973. Il a remporté la Coupe du Président (champions des séries) pour ces mêmes années.

Le 5 février 1971, il a établi trois records de la LHJMQ et de la LCH qui sont toujours actifs en ce moment, soit le plus de points dans un match avec 12 (3 buts et 9 passes), le plus de mentions d'aide dans un match avec 9 et le plus de mentions d'aide dans une période avec 7.

De plus, il a reçu, pour l'année 1972-1973, le trophée Jean Béliveau (champion compteur) et le trophée Michel-Brière (joueur le plus efficace).

Il a été nommé sur la 2^e équipe d'étoiles en 1970-1971 et sur la 1^{re} équipe d'étoiles en 1972-1973.

INFORMATIONS SUR SA CARRIÈRE PROFESSIONNELLE

Il a connu plusieurs saisons glorieuses dans la LNH évoluant pour les Bruins de Boston, les Sabres de Buffalo et les Nordiques de Québec.

Ancien directeur général des Canadiens de Montréal, il agit maintenant à titre de directeur général adjoint en plus d'être le directeur général des Bulldogs de Hamilton, le club-école des Canadiens dans la Ligue américaine de hockey.

Il a été intronisé au Temple de la Renommée de la LHJMQ le mercredi 6 avril 2005.

INFORMATION ON HIS JUNIOR CAREER

Teams during his career:
Les Remparts de Québec, 1969-1970 to 1972-1973

Besides accumulating records and trophies, he kept an average of 2.189 points per game in regular season and 2.045 in playoffs.

He participated three times in the Memorial Cup (1969-1970, 1970-1971 and 1972-1973) and won it in 1970-1971. He also won the Governors trophy (regular season champion) three times, in 1969-1970, 1970-1971 and 1972-1973. He won the President Cup (playoff champions) in the same years.

On February 5th 1971, he established three records in the QMJHL and in the CHL, still unbeaten to this day: most points in a game with 12 (3 goals and 9 assists), most assists in a game with 9, and most assists in a period with 7.

Moreover, for the 1972-1973 season, he received the Jean Béliveau trophy (leading scorer) and the Michel-Brière trophy (most valuable player).

He was named on the 2nd all-star team in 1970-1971 and on the 1st all-star team in 1972-1973.

INFORMATION ON HIS PROFESSIONAL CAREER

He had several successful seasons in the NHL playing for the Boston Bruins, the Buffalo Sabres and the Nordiques de Québec.

Former general manager with the Montreal Canadiens, he now acts as assistant general manager, besides being general manager for the Hamilton Bulldogs, the Canadiens' school club in the American Hockey League.

He was inducted into the QMJHL Hall of Fame on Wednesday, April 6, 2005.